

Förderverein Arbeitskreis Leben e.V.

Die größte Unterstützung für den AKL nahm schon am Jahresende 2016 ihren Anfang. Die Arbeit des AKL wurde bei der Weihnachtsaktion des Teckboten berücksichtigt. Eine Jury wählte aus einer Vielzahl drei besonders förderwürdige Projekte aus und sammelte dafür Spendengelder. Eröffnet wurde die Teckboten –Weihnachtsaktion mit einem großen Presseball mit Tombola. Danach folgten in der Vorweihnachtszeit viele große und kleinere Aktionen und Veranstaltungen, deren Erlös in den Spendentopf floss. Im März konnte eine stattliche Summe an den Förderverein überreicht werden. Der AKL verwendet die Gelder für das Jugendpräventionsprojekt „Verrückt? Na und! Seelisch fit in Schule und Ausbildung“.

Im April lud der Förderverein zu einem Benefizkonzert mit der Band Liberty ein. Das Mehrgenerationenhaus Linde bot den richtigen Rahmen für die „Songs mitten ins Herz“. Es war ein stimmungsvoller Abend mit Musik aus verschiedenen Stilrichtungen.



Spender Förderverein 2017

Hans-Jochen Beilke, Thomas Doster, Manfred Klumb, Andreas Lauser, Bernd Lörz, Erika Wallis.

Gemeinsam für eine gute Sache: Teckbote-Weihnachtsaktion



Vorankündigung 2018

Für das nächste größere Förderprojekt wurden schon im Herbst 2017 die Weichen gestellt. Der AKL hat sich bei der Kirchheimer Kunstauktion „Kunst hilft Menschen“ beworben und ist mit zwei anderen Projekten dabei. Ursula Strunk und Margit Holzer vertreten den Förderverein des AKL bei der Organisation dieser Aktion. Es gilt, geeignete Künstlerinnen und Künstler aus der Region zu gewinnen, deren Bilder bei der Auktion wie schon in den vergangenen Jahren von Oberbürgermeisterin Angelika Matt-Heidecker und Stadtrat Andreas Kenner (MdL) versteigert werden.

Es kommen Werke regionaler Künstler sowie aus privaten Sammlungen unter den Hammer. Die Kunstauktion findet am 16. November 2018 im Kornhaus Kirchheim statt. Die Besucher können sich auf einen unterhaltsamen Abend freuen, bei dem nebenbei noch Geld in gemeinnützige Projekte fließt.

